
令和３年６月９日 LBA 理事会議事録 
 
総理事数１２名 出席９名 オンライン参加２名   
 
１４時０３分議事開始 
【理事長挨拶】 
協会定款第４４条の規定により理事会開催の定足数が満たされていることが確認され、水

田代表理事により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員会 
（１）ホームページ閲覧状況の報告 
高村委員長から５月のホームページ閲覧状況について報告された。 
 
（２）稼働率の報告 
西山委員から、５月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況について報告された。昨

年より向上しているが例年よりは未だ低い数字であるとの分析がなされた。 
 
■業務委員会 

（１）令和２年度第４四半期の各代理店及び制作会社の売上高報告 
 
（２）令和２年度第４四半期の理事各社の売上高報告 
 
（３）教育教本８月発送について 
今年も８月を目処に教本を制作して各社に発送する予定である旨が報告された。昨年は「運

輸安全マネジメント」がテーマであったが、引き続き初任者教育向けのものがよいとの意見

が出された。６月１９日に最新の資料が出るのでそれを待って検討することとなった。 
 
（４）オリンピック期間中の車両受注状況について。 
水田代表理事より、オリンピック期間中のロケバス受注状況についてお問い合わせをいた

だいたとの報告があった。これをうけて理事各社の受注状況について会員各社にメールを

流して調査を行うこととなった。 
 
 
 



■運営委員 
（１）協会員除名の基準について 
会費未納による退会を「法定退社」とするか「除名」とするかが検討された。すでに会費未

納による退会は「法定退社」の扱いとする旨が定款に記載されているのでその扱いを継続す

ることとなった。 
 
（２）株式会社オーバーランド入会について 
入会が全会一致で承認された。 
 
 
■ローカルネットワーク委員会 
 
（１）西原理事の退会手続きの報告 
西原理事の退会について６月２１日に登記処理を行う旨が報告された。 
 
■その他 
（１）水田代表理事より今月の電話対応などの報告がなされた。 
 
（２）会場変更について 
西山理事より、来月の会場の変更について確認がなされた。 
 
（３）オリンピックに向けての情報交換がなされた。 
 
（４）西原理事より退任の挨拶があった。 
 
１４時５３分 すべての議事を終了した。 
 
 
 
 

代表理事署名  水田 久成  
 


